

謹啓、寒冷の候ますます御清栄のこととお喜び申し上げます。

東日本大震災及び原子力発電所事故以降、日頃より福島県及び福島県産品に対する御支援を賜り厚く御礼申し上げます。

間もなく3. 1 1 東日本大震災から10年の節目を迎えようとしています。

東日本大震災以降、福島県内の蔵元の皆様は、震災による根強い風評と苦難に正面から立ち向かい、品質の高い酒造りに日々挑戦を続けています。その結果、日本酒の品質を競い合う全国新酒鑑評会において、見事7年連続金賞受賞数日本一の新記録を樹立し、福島の復興を大きく推進していただいているところで

一方、新型コロナウイルス感染症が全国に拡大していく中、飲食店など営業自粛が求められ福島県内蔵元の皆様も納品先が無くなるなどたいへん厳しい状況におかれています。

このため、福島県内の酒蔵様や味噌・醤油の蔵元様を応援するオンラインによるライブイベント「福島酒援ライブ～with ふくしまの酒まつり・味噌醤油まつり」を株式会社無洲様、福島県アンテナショップ・日本橋ふくしま館と協力して開催することとしましたので、お知らせいたします。

令和3年2月27日（土）には、日本一の美味しい「ふくしまの酒」で皆様と一緒に乾杯し、福島に思いを寄せる時間を過ごしていただけたら幸いです。

皆様からたくさんのご参加をお待ちしております。

敬 具

令和3年1月吉日

福島県 県産品振興戦略課長 加藤泰広